

18 de junio de 1908

Los tapices de la fábrica La Cartuja, en la Exposición de Zaragoza

Zaragoza.— La prestigiosa fábrica burgalesa de tapices, La Cartuja, muestra estos días en la Exposición Hispano-Francesa de Zaragoza —inaugurada por S.M. el Rey— una selección de sus principales productos. Esta fábrica, propiedad del industrial Luis Gallardo, fue fundada en 1905 y se dedica a la elaboración de tapices de alto lujo, alfombras anudadas a mano y reposteros o colgaduras de balcón. Cuenta con una avanzada maquinaria y en sus instalaciones trabaja un centenar de operarios. Próximamente abrirá una delegación

de ventas en una de las principales calles de la corte. Sus productos son vendidos en toda la península y países de América. En su instalación de Zaragoza, La Cartuja expone un magnífico tapiz que reproduce un fragmento de un cuadro de Goya, reposteros y alfombras, una de ellas de estilo turco. La fábrica de tapices La

Cartuja obtuvo una medalla de oro en la Exposición Regional de Valladolid en 1906.

INSTALACION DE «LA CARTUJA». FABRICA DE TAPICES. BÚRGOS

